

Große Investition für die Kleinen

46 Lüftungsgeräte für Schule und Kindergarten

Moosthenning. Rechtzeitig zum Schul- und Kindergartenbeginn hat die Gemeinde Moosthenning für die Grundschule und den gemeindlichen Kindergarten 46 Lüftungsgeräte zum Preis von 55 523,23 Euro angeschafft. Dadurch konnten alle Klassen- und Lehrerzimmer sowie die Gruppen- und Aufenthaltsräume mit leistungsfähigen Lüftungsgeräten ausgestattet werden.

Der Gemeinderat hat sich in der Sitzung am 27. Juli für eine dezentrale Lösung entschieden, mit der eine Luftreinigung realisiert werden kann. Die Bakterien, Viren, Partikel und Aerosole sammeln sich bei diesen Geräten nicht im Filter, sondern werden durch ein elektronisches Feld mit bis zu 40 000 Volt beseitigt. Die Filter können deshalb gefahrlos in der Spülmaschine gereinigt werden und zeichnen sich durch ihre Nachhaltigkeit aus.

Zudem weisen die Geräte eine leise Betriebslautstärke und einen



Die neuen Lüftungsgeräte für den Kindergarten wie auch für die Schule wurden präsentiert.

Foto: Gemeinde Moosthenning

sparsamen Stromverbrauch auf. Durch den Einsatz der Lüftungsgeräte soll dem dauerhaften Stoßlüften und Frieren bei niedrigen Temperaturen Abhilfe geschaffen wer-

den. Bedauert wird, dass sich der Elternbeirat von Schule und Kita nur sehr wenig in die Thematik eingebracht hat, als die Anschaffung der Geräte zur Diskussion stand.